

¡PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES,
UNIOS!

EL SOVIET

n.109.4610

CEDOC

FONS

AL VILADOT

organo del comité de Madrid de la ORGANIZACION TROTQUISTA
SECCION ESPAÑOLA DE LA LIGA INTERNACIONAL DE RECONSTRUCCION DE LA IV INTERNACIONAL

NUM-1 ABRIL 1974 10 PTAS

PRESENTACION:

La aparición del presente órgano no es sino uno de los resultados del avance realizado por la O.T. desde su segunda Conferencia en la que se aprobaba su constitución como sección española de la LIGA INTERNACIONAL DE RECONSTRUCCION DE LA IV INTERNACIONAL y el reciente Congreso Mundial en el que se han fijado las tareas de reconstrucción de la IV^a Internacional como la tarea inmediata y la respuesta a toda la situación caótica existente entre los capitalistas del Oeste como entre los burocratas del Este.

Este órgano de los trotsquistas en Madrid tiene como fin el orientar y dirigir la lucha del movimiento obrero y sectores oprimidos de la localidad. No es sino el complemento a nivel local de nuestros órganos centrales: BOLLETIN INTERNACIONAL a nivel internacional y la AURORA a escala nacional. Por ello no es sino una ampliación en nuestros esfuerzos por tomar el poder, derribando a la burguesía en España.

Recogemos el título de "EL SOVIET" del semanario publicado en Barcelona a partir del 1.931 por la IZQUIERDA COMUNISTA dirigida por Andrés Nin. Nuestro compromiso es el de llevar a cabo lo que ellos fueron incapaces de realizar: dar satisfacción a las necesidades de las masas, dirigiendo sus luchas hacia la revolución socialista construyendo el instrumento imprescindible para ello: el PARTIDO.

Ya en su carta a la redacción de "EL SOVIET" en 1.931, L.Trotsky, decía:

"Reunir al proletariado, sobre todo en una época de agitación tempestuosa, sólo puede hacerse a base de

TRAS EL ASESINATO DE PUIG,
SOLO QUEDA UN CAMINO :

ALIANZA OBRERA,
HUELGA GENERAL
para derribar a la
DICTADURA

Obreros, jóvenes, militantes: ¿Quién puede creer ahora en el "aperturismo" del Gobierno policial de Arias Navarro, y en la "liberalización" del fraquismo? Despues de haber dudado durante semanas por miedo a la respuesta popular, el Gobierno ha aplicado la pena de muerte al joven anarquista del MIL, Puig Antich, anunciando otras penas de muerte en los próximos Consejos de Guerra. La respuesta impresionante de la juventud, los obreros y la población oprimida demuestra que nadie cree ya en las promesas de la burguesía española, que todo el mundo sabe que el enfrentamiento entre las masas y la Dictadura se aproxima, y que sólo hay una batalla que dar ahora. Este movimiento de protesta debe tener un objetivo:

!!HAY QUE JERIBAR A LA DICTADURA!!

Obreros y militantes: ¿Es posible pensar ahora que la burguesía internacional y los dirigentes de la URSS van a ayudar a la clase obrera española a levantarse contra más de treinta años de sobreexplotación y fascismo? Despues del asesinato de Puig, la Dictadura de Franco sigue sentada en la Conferencia de Seguridad Europea, junto a los Pompidou y los Breznev, que no han tomado ninguna medida contra este régimen asesino. Los delegados de Franco y Arias Navarro discuten con los impe

Biblioteca de Comunicación
Memoria General
SEDOC
(pasa a la página 2).

PRESENTACION...

... una posición revolucionaria consecuente. Es vuestra misión histórica, leninista, española. Es necesario duplicar, triplicar, decuplicar vuestros esfuerzos. Es preciso que la voz de los bolcheviques leninistas repercuta en todas las partes del país, en todas las asambleas de masas. Vuestras tareas son grandiosas. La revolución no espera! Ay de los rezagados! Con toda mi alma espero que no os mos treis como rezagados".

Esta esperanza se vio frustrada por los peores vicios en una organización comunista: el nacionalismo en la política, el federalismo en la organización. El curso oportunista seguido por la IZQUIERDA COMUNISTA en su negativa a hacer fracción en el PSOE-JJ.SS. cuando 200.000 jóvenes lo pedían, su unificación con el Bloque Obrero y Campesino y fundación del Partido Obrero de Unificación Marxista, el rechazo de la lucha por la IV^a Internacional, como consecuencia su entrada en el Frente Popular, su adhesión al magma del Buró de Londres y su lucha contra la IV^a Internacional, en resumen su negativa a asumir el papel de dirección claudicando ante la burguesía a través de las falsas "direcciones obreras" es lo que hizo que fueran rezagados.

La situación hoy no es muy diferente: crisis económica y política mundial tanto en el Este como en el Oeste (petróleo, CCE, dólar, Inglaterra, represión en países de Europa del Este...), agudización de esto en los eslabones débiles (España, Portugal...), avance del proletariado al frente de los oprimidos (Inglaterra, Argentina, Francia, España, URSS...) preparación de la nueva derrota a través de los compromisos con la burguesía, preparación de los Frentes Populares, ("Unidad Popular" en Chile, "unión de Izquierdas" en Francia, "pacto por la Libertad" en España...) es decir la crisis del imperialismo y la burocracia y por tanto la búsqueda de salida para los oprimidos: la revolución y para los opresores: la contrarrevolución. Sin embargo hoy hay un hecho fundamental: la existencia de la IV^a Internacional, a través de la LIRCI, como partido mundial y único. Es decir, con una sola política a escala mundial, (concretada nacionalmente por nuestras secciones), y una sola organización. En esto, en la organización mundial, reside la mayor fuerza de los obreros y los oprimidos, y la seguridad de la victoria.

Por ello llamamos a todos los obreros, campesinos, jóvenes, oprimidos en general a apoyar esta duplicación, triplicación, decuplicación de los esfuerzos discutiendo, difundiendo y colaborando económicamente en nuestro órgano en Madrid, con EL SOVIET, sus objetivos, sus intereses son los vuestros... ! ADELANTE !.

Obreros y obreras, jóvenes, trabajadores! Agrupaos en la LIRCI a través de su sección en el Estado Español la ORGANIZACIÓN TROTQUISTA!.

.../... ALIANZA OBRERA Y HUELGA GENERAL CONTRA LA DICTADURA.

realistas y los estalinistas un acuerdo para que en ningún país sea posible ayudar a los que combaten contra el franquismo. Mientras, jóvenes obreros de toda Europa demuestran su solidaridad con los trabajadores españoles y su odio al régimen. La clase obrera sólo puede apoyarse en el proletariado que lucha contra sus gobiernos capitalistas en el Oeste de Europa y contra la opresión de los gobiernos estalinistas del Este. Su objetivo sólo puede ser uno:

ESTADOS UNIDOS SOCIALISTAS DE EUROPA!

Obreros, jóvenes, militantes del PCE y de las CC OO: ¿Es que se puede confiar en el "pacto por la libertad" con la burguesía española, como proponen los dirigentes del PCU? Semana antes del asesinato de PUIG, el Comité Ejecutivo del PCE proponía el diálogo y el entendimiento con representantes "de las instituciones" del régimen para una re

conciliación nacional". Despues del crimen franquista, mientras las masas estan en la calle, donde están estos representantes de las "instituciones", donde estos banqueros "demócratas", donde estos militares con los que dice Santiago Carrillo que "hay que contar": "el lusso ante las medidas tomadas contra Añoveros, la Iglesia habla de la "unidad patria de España", para entenderse con Arias Navarro en contra de los derechos del pueblo la Euzkadi". El compromiso con esta cobarda burguesía es una sogal cuello de la clase obrera, y un abandono de las reivindicaciones y derechos de todas las masas. Sólo la clase obrera puede dar una salida positiva a la crisis del país, luchando por un Gobierno que se apoye en los trabajadores de la ciudad y del campo, que expropie a la burguesía y que desmantele el Estado burgués, que desarrolle la reacción y arme a los obreros, para dar satisfacción al proletariado, a los campesinos y a la población oprimida.

UN GOBIERNO OBRERO Y CAMPESINO!

Estos son los objetivos de la ORGANIZACIÓN TROTQUISTA: Acabar con Franco, para que los obreros tomen el poder con el apoyo de las masas oprimidas a fin de lograr los Estados Unidos Socialistas de Europa con la ayuda de la clase obrera europea y de todos los países.

La situación es cada día más insopportable para todos los trabajadores de la industria, del campo, de la medicina, de la pesca, de la enseñanza, para la juventud obrera y estudiantil. La crisis económica amenaza con enterrar sus vidas cada día un poco más en la miseria, con los bajos salarios, el paro y la subida de los precios. Por ello luchan por sus reivindicaciones y contra la represión. Pero hace falta reunir todo ese enorme potencial combativo que vemos en las huelgas que recorren todo el país, y hay que unir sus reivindicaciones al objetivo de derribar a Franco, y hay también que unir a los obreros y a los campesinos. Con esta condición, la Dictadura sería echada abajo por la movilización de las masas.

El "Pacto para la Libertad" no puede servir para este objetivo. El "Pacto" con la burguesía subordina la lucha por las libertades al respeto a las instituciones del Estado burgués: respecta a su policía, a su ejército, a sus tribunales. El "Pacto" no puede apoyarse en la movilización obrera contra la crisis económica, porque no quiere avanzar a la propiedad privada. El "Pacto" no puede unir a los obreros con los campesinos, porque olvida las reivindicaciones del campo para no enfrentarse a los banqueros, a los monopolistas, y a los terratenientes.

La ORGANIZACIÓN TROTQUISTA propone a todos los partidos y organizaciones que hablan en nombre de los obreros, una

ALIANZA OBRERA CONTRA LA DICTADURA...

con el fin de organizar la huelga General y de ganarse a toda la población oprimida a esta lucha para derrocar a Franco, sobre la base de la defensa de las reivindicaciones y derechos;

LIBERTADES SINDICALES Y POLÍTICAS DEMOCRÁTICAS: Libertad para todos los presos y detenidos. Disolución de las fuerzas represivas (EFS, Policía Armada y Guardia Civil) y de los tribunales especiales (tribunales militares y TOP). **JUSTICIA PARA LOS CRIMINALES? TORTURADORES Y ENCARCELADOS TUMUQUISTAS.**

ESCALA MÓVIL DE SABARIOS Y DE HORAS DE TRABAJO. EXPROPIACIÓN de los bancos y los monopolios bajo CONTROL OBRERO. SINDICATO OBRERO UNITARIO.

LA TIERRA PARA EL QUE LA TRABAJA, NACIONALIZACIÓN DEL SUELO Y EXPROPIACIÓN DE LOS LADRUDIOS. Expropiación de las cadenas de distribución y de venta de los productos agrícolas, para que sean controlados por los obreros, campesinos y consumidores.

ENSEÑANZA PÚBLICA, LAICA, GRATUITA Y OBLIGATORIA HASTA LOS 18 AÑOS.

DERECHO INCONDICIONAL A LA LIBRE AUTODETERMINACIÓN DE LOS PUEBLOS VASCO CATALÁN, GALLEGO Y CANARIO.

Abolición de los privilegios de las altas castas parásitas de funcionarios, militares y eclesiásticos franquistas. Separación de la Iglesia y el Estado. Derecho de asociación, reunión, huelga y manifestación para los soldados. CONVOCATORIA DE COJTES CONSTITUYENTES POR SUFLAGIO UNIVERSAL.

La defensa de estas reivindicaciones y derechos puede unir y desarrollar todavía más la combatividad de las masas obreras y populares y hacer arrancar la Huelga General Política. La ORGANIZACIÓN TROTQUISTA participa e impulsa el actual movimiento de protesta y el movimiento huelguístico, en todas partes, con esta propuesta unitaria, que tras el asesinato de Puig Antich es la única que las masas pueden aceptar:

ALIANZA OBRERA Y HUELGA GENERAL PARA DERRIBAR A FRANCO.

Carta a Todas las FUERZAS comité d'e madrid

POLITICAS

La actual situación de agonía mortal del franquismo, motivada por la constante civilización que desde Diciembre del 70 recorre el estado español, hace necesario mas que nunca la conformación de un acuerdo de las fuerzas políticas para dar salida a la situación conforme a los intereses del proletariado y toda la población oprimida.

La brutal subida del coste de la vida (alimentación, transportes, productos derivados del petróleo, educación...) decretadas por el gobierno policial de Arias Navarrero nos pone de manifiesto cuales son los intereses y objetivos del franquismo; el asesinato de P. Antich, las detenciones masivas, torturas, despidos, expedientes, las penas de muerte pendientes sobre el anarquista del M.I.L. Sole-Suráñez y los compañeros del F.R.A.P., nos dicen cual es su respuesta a nuestras reivindicaciones: la ruina para las pequeñas propietarias (ganaderos, campesinos, comerciantes, ...), el paro y la miseria junto con la incultura para los jóvenes, nos dice cual es su real programa:
LA REPRESIÓN, LA BARBARIE/

La muerte del "delfín" del dictador, Carrero Blanco? ha puesto de manifiesto la falta de sucesión, la putrefacción y las distensiones en el régimen (Iniesta, Fraga, Añoveros, ...). No es más que el resultado de la muerte de la Dictadura que hace disperar sus fuerzas hacia todos lados tratando de encontrar alguna solución que les permita seguir dominando con otro "vestido".

La movilización que recorre el país (obreros textiles catalanes, metalúrgicos del país vasco, mineros asturianos, ganaderos santanderinos, campesinos aragoneses, estudiantes de todo el país, médicos, abogados, profesores, amas de casa...) concentración de las huelgas generales de Ferrol, Vigo, Besós, Pamplona que se reproducen una y otra vez nos demuestra como los obreros, los jóvenes, todos los oprimidos están dispuestos a conseguir las reivindicaciones, pero como el primer obstáculo es la Dictadura.

Las masas de todo el país esperan, comentan, buscan de una u otra manera la caída del régimen ¿que se espera?

Por ello la Organización Trotsquista, propone a todas las fuerzas políticas, a todas las organizaciones obreras la formación inmediata de un Frente Único que por las reivindicaciones del proletariado y las masas y en su nombre, sin compromisos con la burguesía emprenda el derrocamiento del régimen, proponemos la inmediata formación de la ALIANZA OBRERA.

-- Aumento inmediato e igual para todos de 5.000 ptas. Escala móvil de salarios, a cada aumento de precios proporcional aumento salarial, controlada por los trabajadores y sus organizaciones.

-- Eliminación de los contratos eventuales y a prueba. Todos fijos de empresa. 100% del salario en casos de accidente, paro, Jubilación, enfermedad o servicio militar. Seguridad social e IRTF financiado por la empresa y el Estado. Escala móvil de horas de trabajo (reparto del trabajo entre los brazos existentes con el fin de fijar la semana laboral). 5 días de trabajo a la semana sin reducción de sueldo. Jubilación a los 55 años.

-- Libertades políticas y sindicales. Disolución de los cuerpos represivos (BPS, G.Civil, P. Armada, Brigadas Especiales) y los tribunales especiales (T.O.P., militares). -- Justicia para los responsables de los crímenes, encarcelamientos y torturas franquistas. Libertad de todos los detenidos, encarcelados o represaliados políticos.

-- Sindicato Obrero (CENTRAL UNITARIA DE LOS TRABAJADORES).

-- Retirada inmediata de la Ley General de Educación. Enseñanza pública, laica, gratuita y obligatoria hasta los 18 años. Salario de estudios igual al salario medio obrero.

-- Expropiación sin indemnización de los bancos y monopolios industriales y comerciales bajo control obrero y popular.

- Derecho sin condiciones a la libre autodeterminación de los pueblos vasco, catalán, gallego y canario.
- Expropiación de los latifundios. Nacionalización del suelo agrario y urbano. La tierra para el que la trabaja.
- Separación entre la Iglesia y el Estado.
- Derecho de expresión, reunión, asociación y manifestación entre los soldados.
- Abolición de los privilegios de las elevadas castas parásitas de los militares, eclesiásticos y funcionarios franquistas.

— Convocatoria de Cortes Constituyentes por Sufragio Universal.

Esta es la plataforma por la que se movilizan y se invitaba a todos los oprimidos, sobre ella proponemos esa formación de una ALIANZA GENERAL, con el objetivo preciso de preparar la Huelga General y derribar el régimen.

Para ello proponemos la reunión inmediata de fuerzas políticas y la constitución en ella de un COMITÉ COORDINADOR DE LA ALIANZA GENERAL que centralice todo el movimiento huelguístico actual y lo desarrolle hasta la HUELGA GENERAL que derriba el franquismo constituyendo con este fin COMISETAS DE ALIANZA GENERAL en cada centro de trabajo o estudio, en cada barrio popular y localidad.

Todos los oprimidos lo están esperando. Ningún obrero, joven, trabajador... dejaría de apoyarlo.

La hora de la Dictadura llega.

!! POR LA HUELGA GENERAL !! VIVA LA ALIANZA GENERAL !!

!! ABajo LA DICTADURA ASESINA !!

!! COMITÉ DE MADRID DE LA ORGANIZACIÓN TROTQUISTA,

Madrid, 26 de Marzo de 1.974

Potdata. La presente carta se pasa a todas las organizaciones; de sus resultados informaremos.

LEE, DISCUTE, DIFUNDE

LA AURORA N° 13

órgano mensual de la

ORGANIZACIÓN

TROTQUISTA

sección española de la LIRCI.

LA CLASE OBRERA Y LA JUVENTUD

"la lucha por la ORGANIZACIÓN"

REVOLUCIONARIA de la JUVENTUD"

Recientemente e impulsado por la O.T., se han constituido en Madrid los C.J.R. (Círculos de Jóvenes Revolucionarios). Quizás por la juventud de esta organización en Madrid os resulte a muchos desconocida, no sepais- cual es su carácter, su lucha, que salida ofrece a esa juventud especi- almente explotada y oprimida (problema de los aprendices, de la enseñan-za, de la "mili", de la opresión familiar, de la mayoría de edad etc.) que lucha les propone, que salida ofrece a la crisis de dirección revo- lucionaria que hoy atraviesa el m.o. en general y que toma un carácter más inmediato y acuciante dentro de los jóvenes que ya se aprestan a la lucha.

Es precisamente a partir de este punto desde donde se puede explicar y comprender el carácter de los C.J.R. como la organización que se ofrece a todos aquellos jóvenes que hoy muestran su clara voluntad de lucha por conseguir sus reivindicaciones (a trabajo igual, salario igual, enseñanza laica, pública, obligatoria y gratuita hasta los 18 años etc..), por derrocar a la Dictadura, por demoler el estado burgués a escala internacional, es la organización de todos aquellos jóvenes que han sentido dia tras dia la traición de las organizaciones tradicionales, que han visto la incapacidad de las organizaciones centristas para dar una alternativa clara frente a éstas y que se plantean y se lanzan decididamente a la construcción del partido de la revolución mundial-la-IV^a Internacional.

Es la organización en la que la juventud podrá comprender y asimilar el programa de la O.T. y de la IV^a Internacional en su combate junto a ella, en la discusión con ésta de las tareas que la lucha de clases — plantea hoy, de las tareas de construcción de ese nuevo partido.

Desde esta perspectiva es desde la que los C.J.R. definen su combate por la O.R.J. (Organización Revolucionaria de la Juventud) como el único medio para que los jóvenes contribuyan a la tarea central de construcción de la Internacional Revolucionaria.

Así declaran que la O.R.J. sólo se construirá organizando a la juventud sobre su propio terreno, el de la lucha por sus intereses, para — luchar por la construcción del proletariado, IV^a Internacional.

El combate por la O.R.J. pasa por la lucha implacable contra el izquierdismo y el reformismo liquidador, por orientar a la juventud en el combate contra la dictadura, por el socialismo.

Los C.J.R. ofrecen a la juventud la bandera de la lucha por la O.R.J. por el gobierno obrero y campesino, por los Estados Unidos Socialistas — de Europa, por la República Mundial de los Comités Obreros.

Nosotros llamamos a todos los jóvenes a reforzar el combate de los C.J.R. que no es otro que su propio combate, a organizarse en ellos — para avanzar en el camino de la lucha efectiva por nuestras reivindica- ciones, por el aniquilamiento del orden burgués, por la construcción de la IV^a Internacional, por la construcción de la O.R.J.

Olga Alvarez

INGLATERRA: bancarrota del poder burgoés

Hace pocas semanas los mineros ingleses iban a la huelga por sus reivindicaciones. Este hecho ha forzado al Gobierno de E. H. At a convocar unas elecciones, no para negar el Gobierno, sino confiando en que en el peor de los casos, su buen amigo A. Wilson, con sus débiles promesas, podría frenar a tiempo el impulso, la potencia de la movilización obrera contra el Gobierno, manteniendo, si bien con la cara rota, la propiedad burguesa, haciendo recaer el paro, la inflación, los salarios de hambre... la crisis imperialista sobre las masas.

Los débiles aumentos de salarios van de la mano con un aumento aún más rápido del coste de la vida y del paro masivo. Es por esto que los obreros, los estudiantes, los oprimidos se aprestan al combate intentando acabar con la explotación y la miseria planificadas, dejando bien claro que ningún Gobierno burgués (conservador, labrador o fascista) es capaz de garantizar las reivindicaciones obreras. Wilson intenta mantener su poder en el Parlamento a costa de engañar a los obreros, a costa de traicionar sus intereses, a costa de llamarles a entrar y apoyar el Mercado Común. ¿De qué sirve a los obreros de cualquier parte, estar "representados" en el Parlamento, si este no garantiza sus mínimas reivindicaciones? La voluntad de las masas de luchar por estas reivindicaciones es bien patente. ¿Porque esperar a tener la mayoría en un Órgano del Poder burgués como el Parlamento?

Hoy cuando el mito de la "Europa unida" se convierte en alardos de "salvese quien pueda" y la burguesía aterrorizada por la enorme movilización se apresta a defenderse contra la clase obrera (leyes antihuelga, paro, inflación...) es cuando las burocracias de Europa del Este cubren su papel más contrarrevolucionario, intentando que esa movilización no asalte a su propio proletariado (envío de carbón polaco a Inglaterra, igual que a España, para boicotear las huelgas mineras) y a través de sus agencias: los Partidos "comunistas"; en Inglaterra el P.C.G.B. ligado a los intereses de la burocracia del Kremlin, ha llamado a reforzar la Comunidad Europea y la Conferencia de Seguridad, es decir ha llamado a reforzar los planes, viejos ya, de planificación del paro y la represión en toda Europa. Pero esta política se hunde, no sólo en Inglaterra, a medida que avanza la movilización en todo el mundo. Los planes del Imperialismo y la Burocracia, chocan contra la decidida lucha de los oprimidos, que aprendiendo de las "derrotas" en Chile, Vietnam, Palestina...

desconfían de los programas de "cooperación" y de "coexistencia". Miles de militantes, obreros, jóvenes en todo el mundo buscan un nuevo programa que les lleva a la victoria, que les lleve a la toma del poder. En Inglaterra muchos han confiado todavía en el programa de Wilson, pero otros se lanzan a la lucha de nuevo contra los planes de ese programa y buscan ese nuevo partido. Las impotencias de los grupos nacionales, federales, centristas, oportunistas se manifiestan en su propia crisis.

Hoy ninguno de estos programas dan salida a la situación actual. En la crisis actual la política del Imperialismo y la Burocracia pasa por reformar, consolidar la Conferencia de Seguridad Europea, los obreros de toda Europa deben defender sus reivindicaciones contra esa política. La C.S.E. es incapaz de garantizar el pan y el trabajo de los obreros, esta crean para planificar el paro, el hambre, la explotación y la represión en toda Europa, por eso la lucha de todos los oprimidos tanto en el Este como en el Oeste es la misma lucha la de la conquista de las reivindicaciones, la de los Estados Unidos Socialistas de Europa, contra la Europa de los monopolios y los burocratas, la lucha por la Revolución Mundial. Esta lucha hace necesario forjar una organización capaz de defender todas las reivindicaciones, por eso proclamamos la LIGA INTERNACIONAL de Reconstrucción de la IV^a Internacional y llamamos a todos los oprimidos a reforzar su combate contra los planes del Imperialismo y la Burocracia, a luchar bajo la bandera sin mancha de la IV^a Internacional, la bandera de los próximos triunfos de la clase obrera. Cientos de obreros y militantes en todo el mundo empiezan a desarrollar este combate.

ABAJO EL IMPERIALISMO, ABAJO LA BUREOCRACIA VIVA LOS ESTADOS UNIDOS SOCIALISTAS DE EUROPA

VIVA LA REPUBLICA MUNDIAL DE LOS CONSEJOS OBREROS.

VIVA LA CUARTA INTERNACIONAL.

Santiago Borrás.

LEE, DIFUNDE, DISCUTE, COLABORA...

BOLETIN

INTERNACIONAL

ORGANO CENTRAL DE LA L.I.E.C.I.

Biblioteca de Comunicación
Hemeroteca General
CEDOC

TRIBUNA OBRERA por el primer CONGRESO TROTOSQUISTA *

Abrimos con este primer número del SOVIFT, una sección donde no pondremos inconveniente de ningún tipo, para que militantes aislados o grupos de militantes obreros u organizaciones polemizcan con la C.T. sobre los problemas vivos de la lucha de clases. El camino de la discusión, el convencimiento por la experiencia común, es aún más necesario en momentos como el actual, en que muchos militantes, jóvenes, obreros, se plantean la necesidad de un Partido Revolucionario. En este sentido la preparación y realización del Congreso Trotosquista contra la actividad de la C.T. en este periodo en España de crisis del franquismo y al mismo tiempo de las organizaciones. El reagrupamiento de la vanguardia proletaria es una tarea viva, de hoy. Al mismo tiempo esta actividad no está reducida como una actividad "internal", sino que representa una actividad consciente que concierne a toda la clase, a todos sus militantes.

La tarea desarrollada por la C.T. en la crisis de la LCR-LC, fieles representantes del pabismo (el oportunismo revestido con la bandera de la IV^a Internacional) en España, ganando a un importante fracción a las filas de la Liga Internacional de Reconstrucción de la IV^a Internacional, ha sido un primer paso. Esta TRIBUNA OBRERA pretende ser un arma que amplie ésta experiencia ganando a todos los militantes que honradamente luchan por la construcción de un nuevo Partido.

Nota de la Redacción.

la farsa del décimo Congreso del SECRETARIADO UNIFICADO

Recientemente el S.U. de Mandel-Hanssen ha realizado su X Congreso. Durante mucho tiempo, 4 años, los militantes del S.U., de sus secciones — esperaban los resultados de este Congreso, tenían ilusión en él. Todos los problemas de la construcción del Partido y la lucha en las secciones por éste, habían planteado en el S.U. una tensa situación. Las escisiones en Canadá, México, España, los "giros" del ERP, la política frente populista del PST Argentina, su apoyo deserrado hoy a Perón, la posición reaccionaria respecto a Oriente Medio con el apoyo a las burguesías feudales árabes, el apoyo a la Unión de Izquierda en Francia — el apoyo mundial a los acuerdos de paz imperialista en Vietnam, que intentó acabar con la lucha de millones de oprimidos, la condena mimifista a los levantamientos del proletariado en Polonia y Checoslovaquia, el abandono de la revolución política en Europa del Este... eran las divergencias que hacían que los militantes esperasen el Congreso. Las acusaciones de Hanssen, y trae al la LG en España y otras secciones contra Mandel fueron cambiando hasta convertirse en polvo, polvo — que los militantes se pudiesen tragarse dentro del S.U., cuando las divergencias que los militantes defendían eran piedras de molino. Hanssen pasaba de acusar a Mandel de estar contra el Programa de Transición — (de no ser trotsquista) a criticar tóticamente su lucha guerrillera como base de construcción del Partido. Todo el sentido de una fracción el SU anoyada por todos los militantes, sobre ésta acusación se ve nitrabajo. Se llamaba a seguir en el SU junto a Mandel (trotsquista con errores!), es decir a mantener "su" centralismo democrático, su programa de catástrofe ante la clase. A medida que la lucha de clase se aceleran, más claudican los dirigentes oportunistas en general, y ^{yemba} ^{CEDOC} publicistas

en particular, ante esas tareas. Porque el X Congreso lejos de ser la plasmación de estas tareas ha sido el intento de ratificar un centro federal donde cada sección puede hacer lo que quiera, donde no existe una disciplina internacional más allá de unas "normas de funcionamiento", donde no existe una estrategia internacional para un periodo (se votó por mayoría el texto de Hanssen... y también el de Mandel, sobre los cuales se llamaba a formar tendencia, se supone que era, por tanto, contrapuestos!) donde se convierte el centralismo democrático en actos formales y burocráticos por falta de base política (no se reconocen secciones nacionales, se alimentan callada o abiertamente las escisiones como en España...) con tal de cerrar el paso a los militantes hacia el trotsquismo hacia la construcción del Partido Revolucionario.

Hoy el X Congreso ha dejado sin resolver todas las tareas impuestas por la lucha de clases... y esto no contenta a sus militantes. Muchos militantes empiezan a enfretarse a los intentos de sus direcciones. La fusión sin principios, oportunista y federal de LCR-ETA VI, no es soportable ante la presión de la lucha de clases y la necesidad de un Partido centralizado. La política del "Frente Único en CC.OO", deja cada día más al descubierto su carácter sectario y desvirtuante de las direcciones de CC.OO..., los virajes no se han acabado...

El mantenimiento del SU, el mantenimiento del marco federal y del acuerdo sin principios, pasa como otras veces por las tendencias, fracciones... y por expulsiones o cualquier tipo de manejos, es una necesidad de todos los que de una o de otra forma se oponen a la construcción del Partido. Muchos militantes están ya en movimiento en todo el mundo contra el X Congreso, contra esa farsa que a nadie engaña. La política de construcción del Partido fuera de la clase, en la "pequeña burguesía" en las "nuevas vanguardias", y entre los grupos de "extrema izquierda", (Lenin los llamaba, nosotros también, centristas), sigue siendo la cara que el SU ofrece a la clase.

¿Quién piensa hoy en "reformar" el SU? Sólo los necios. ¡Su carácter es muy claro. ¿Qué piensan los militantes de la LCR de no haber sido admitidos como sección y de las propuestas de Mandel sobre el nombre de la Organización tras esa fusión? Militantes de la LC; ¿Están dispuestos, con Hanssen a construir el Partido sobre esas "táticas" contra las cuales "luchais" desde hace un año? ¿Qué dicen ahora sobre las críticas de la OT y la Fracción Trotsquista al carácter claudicante de la tendencia Internacional?...

La construcción de un Partido auténticamente revolucionario, pasa a miles de kilómetros del SU, porque éste está a miles de kilómetros del trotsquismo y su combate. ¡Y el SU no es el único centro federal! La actuación de la dirección de la OCI francesa, Lambert, Just... respecto a la realización del V Congreso del SU ha sido pedir su entrada en él aceptando "su centralismo democrático"... ¡Los campos se delimitan!... la crisis de la OCI se acelera a pesar de los ataques fiscales y policiacos! contra los trotsquistas y sus propios militantes divergentes.

La validez de la introducción a esta Tribuna, se hace aun mayor cuando se habla del Partido Internacional, de la IV^a Internacional, que cuando se habla de una sola sección. En este sentido la LIRCI ofrece como tarea de construcción de la IV^a Internacional, la necesidad de su propia Reconstrucción, es decir la necesidad de acabar con todo tipo de centro liquidador de la Internacional, para ello llamamos a toda la clase obrera a todos los militantes que luchan honradamente por la construcción del Partido en todo el mundo a realizar la 4^a Conferencia Internacional sitiada

CONVENIOS Y ESCALA MÓVIL DE SALARIOS.

Intentando paliar su precipitada descomposición, el Consejo de ministros del 2 de Marzo, amén de desenmascarar de una vez todas sus demagogias políticas, legisla y decreta las primeras medidas económicas de un plan de salvación burgues, que reduciendo a micros el poder de compra de las familias obreras, es el intento más despiadado de, cuando menos, empujarlos hacia el abismo de la pobreza.

Sólo unas horas después, la bestial subida de los productos petrolíferos se sencadenaba otra nueva y más fuerte estampida de los precios en los productos y servicios de primera necesidad, haciendo añicos el ya raquítico poder adquisitivo de las familias obreras.

Esta es la triste consecuencia del anacrónico sistema económico capitalista, que basándose en el interés de unos pocos, con la exclusiva persecución de sus ganancias, pisotén las necesidades del pueblo trabajador. La clase obrera no debe permitir que sobre ella caiga el peso de estas crisis, estos pillajes con fines militares, estos desordenados sistemas monetarios y tantas y tantas calamidades.

Para acabar con toda esta enverga con todos estos padecimientos, al proletariado, sólo le cabe una salida: tomar en sus manos el poder, expropiando todas las propiedades burguesas, estableciendo un control obrero sobre los medios de producción, para, planificando la economía socialista, satisfacer las necesidades del conjunto de la sociedad. Más en este camino, en la presente etapa hacia esta revolución, la clase obrera y todos los oprimidos deben defender con una mínima sus condiciones actuales de vida, presentando batalla abierta, negándose a soportar los gastos de la crisis capitalista.

En la reciente lucha de los trabajadores de Standard, uno de sus puntos reivindicativos consistía en:

-- Duración del convenio por un año, revisable cada seis meses (el subrayado es nuestro).

El sentido de la reivindicación es bien claro. No se pueden firmar convenios por uno o más años, cuando los precios suben todos los días. Sin embargo tal es grado de encarecimiento en los precios que no basta con revisar los salarios cada medio año. Pero, efectivamente de lo que se trata es que el salario con un mínimo asegurado debe seguir el movimiento de los precios, estableciendo así una escala móvil de salarios.

Concretando, al mismo tiempo que se lucha contra los salarios de hambre, contra los convenios impuestos por los capitalistas, la lucha por un aumento inmediato de 5.000 pts., igual para todos, debe ir acompañada por la movilización contra la carestía de la vida, por la escala móvil de salarios, no debiendo permitir que el gobierno, su sindicato fascista sean los que decidan sobre el particular, fijando salarios mínimos, miserables y raquíticos, índices del alza del costo de la vida en base a las falsas deducciones elaboradas y proporcionadas por el Instituto Nacional de Estadística.

Naturalmente, es imprescindible, que sea elaboración de investigar cuanto han subido los precios, y por lo tanto cuanto deben subir los salarios, es tarea de los propios trabajadores y de sus organizaciones sindicales, como medio de avanzar en la libre contratación colectiva, y por tanto una vez más esto vuelve a poner de manifiesto la necesidad inmediata de edificar un sindicato obrero unitario (la CENTRAL UNITARIA DE LOS TRABAJADORES) como arma de defensa y de organización de la lucha obrera contra la Dictadura, como necesidad de la clase obrera para su combate.

Pero sobre este tema traremos de profundizar en próximos artículos.

José Cañas.

..../.... viene de la pagina 9.

Su significado es el de luchar dentro y fuera de las organizaciones por esta necesidad justa de acabar con el federalismo, la confusión y el oportunismo en favor de la IV^a Internacional. A este combate os llamamos, cientos, miles de militantes en todo el mundo comienzan ya. ¡Adelante!.

Manuel León.

SUAMRIO SUMARIO SUMARIO SUMARIO SUMARIO SUMARIO SUMARIO SUMARIO

Presentación.....	Página 1 y 2.
Declaración central de la O.T.....	Página 1 y 3.
Carta a todas las Fuerzas Políticas.....	Página 4 y 5.
Inglaterra: Bancarrota del Poder Burgues.....	Página 7.
Juventud: La lucha por la O.R.J.....	Página 6.
Tribuna Obrera por el Primer Congreso Trotsquista....	Página 8 y 9.
Convenios y Escala móvil de salarios.....	Página 10.

LEE, DISCUTE, DIFUNDE...

“PROGRAMA DE TRANSICIÓN”

(León Trotsky. 1938)